

## Osama descansa en el mar

Escrito por Agencias

Lunes 02 de Mayo de 2011 10:02

---

+ Se siguió un funeral tradicional; describen la operación que mató al líder de Al Qaeda y las dudas que deja

Washington, D.C., 2 de Mayo de 2011.- El cadáver del líder de Al Qaeda, Osama bin Laden, quien murió asesinado en un operativo encabezado por Estados Unidos, fue lanzado al mar, citó hoy una fuente del gobierno estadounidense.

Un equipo de fuerzas especiales de la Armada estadounidense realizó el ataque y capturó los restos de Bin Laden, señaló la noche de domingo el presidente Barack Obama en un anuncio hecho desde la Casa Blanca, tras lo cual multitudes se reunieron para celebrar.

"Se ha hecho justicia", afirmó el presidente.

Estados Unidos confirmó que Osama bin Laden fue muerto en una mansión cercana a la capital paquistaní. Estaba oculto en una casa de dos pisos a 90 metros de la academia militar paquistaní cuando cuatro helicópteros con elementos de las fuerzas antiterroristas estadounidenses llegaron en las primeras horas de la mañana del lunes y lo mataron.

El edificio ardió luego de la aparente redada mientras se confirmaba que el fugitivo más buscado del mundo no murió en una cueva, sino en un pueblo conocido como cuartel para el ejército paquistaní.

Funcionarios de EU también dijeron que uno de los hijos de Bin Laden fue muerto en el ataque al igual que tres personas más, pero no se han revelado nombres.

Funcionarios paquistaníes y testigos dijeron que los guardias de Bin Laden abrieron fuego desde el techo del edificio y derribaron a uno de los helicópteros. Al menos dos explosiones sacudieron el pueblo noroccidental de Abbottabad, a 100 kilómetros de Islamabad, donde el jefe de Al Qaeda estuvo por última vez. Ningún estadounidense habría salido herido.

## Osama descansa en el mar

Escrito por Agencias

Lunes 02 de Mayo de 2011 10:02

---

Dijo que los helicópteros partieron de una base aérea paquistaní ubicada en el norte del país y que durante la incursión, fueron detenidos mujeres y niños. Los funcionarios hablaron a condición de mantener el anonimato debido a lo delicado del tema.

Abbottabad es sede un regimiento del ejército paquistaní y tiene numerosos edificios militares y miles de personas del ejército. Matar allí a Bin Laden levantará más preguntas de cómo evitó ser capturado o si los militares paquistaníes y los líderes de inteligencia sabían de su paradero y lo estaban ocultando. Presuntamente Paquistán protegía a Bin Laden, aunque Islamabad lo negaba.

EU siempre pensó que el hombre más buscado del mundo durante una década se ocultaba en una región montañosa en la frontera entre Pakistán y Afganistán.

El Departamento de Estado puso en alerta a las embajadas de Estados Unidos y advirtió a sus ciudadanos en el extranjero sobre posibles ataques por represalias de Al Qaeda y sus afiliados en todo el mundo.

El alcalde de Nueva York, Michael Bloomberg, dijo que los estadounidenses cumplieron su promesa realizada después del 11 de septiembre de 2001 de capturar o matar a Osama bin Laden, aunque esta muerte no disminuye el sufrimiento de los estadounidenses que vivieron en carne propia el día en que el World Trade Center fue destruido.